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令和５年度 第４回江別市介護保険事業等運営委員会 質疑事項（修正事項） 

（１）協議事項 

江別市高齢者総合計画の素案について 

 
質 問・意 見 回答及び対応 

１ 
【素案 P.99～】 

介護サービス見込量で、訪問系サービスが増える理由は何か。 

訪問介護については、コロナ禍で減少傾向であったものが、コロ
ナ明けから増加傾向になっているため、認定者数の増加等に伴って、
サービス需要が増えていくことが想定される。 

一方、訪問入浴については、コロナ禍において一時的に高まって
いたと考えられる需要が、コロナ明けから需要が減少したことから、
それを基準に横ばいから緩やかな増加を見込んでいる。 

訪問看護・訪問リハビリテーションについても、在宅介護の必要
性やニーズの高まりから、医療機関からの退院に伴う利用者の増加
が見込まれることから、サービス量は増えていく推計としている。 

２ 

【素案 P.103】 

訪問リハビリテーションの令和５年度実績見込みが、極端に増え
ている理由は何か。 

令和５年度実績見込みについては、令和５年度のこれまでの実績
値と、過年度の推移から、国の見える化システムが推計しているも
の。 

リハビリテーションは、介護度の重症化防止を図る予防的な観点
もあり、介護費用の軽減も図られることから、このような伸びは妥
当と考えている。 

３ 

【素案 P.126】 

事業費総額の見込みについて、記載方法を８期計画と変えた理由
はあるのか。 

 介護報酬改定などを控えていることから、現時点では暫定版であ
るため、大括りの表記としており、８期においてもこの時点では同
様の記載方法である。  

計画書の完成版には、８期計画と同様に、各事業別に記載する予
定。 

４ 

【素案 P.128】 

総事業費が１２．５％増となるのであれば、保険料の概算額も同
様に増えると思うが、大きく増えていないのはなぜか。 

 保険料概算額については、総事業費のうち、第１号被保険者が負
担する２３％分を、第１号被保険者数で割り返すことで算出される
ため、総事業費の増加率に比例するものではない。 

５ 
【素案 P.128】 

国や市の負担が増えるということか。 
総事業費が増えると、公費負担も増える。 

 


